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REQUERIMENTO 
 

“Considerando que numa região arquipelágica, como a nossa, os 

transportes marítimos de mercadorias são um factor crucial para o seu 

desenvolvimento; 

a) Considerando que todas as parcelas da nossa Região merecem e devem 

ter as acessibilidades facilitadas; 

b) Considerando que a Ilha Graciosa, há algum tempo, deixou de ter 

escalas com a regularidade desejada de um navio porta-contentores; 

c) Considerando que no passado dia 2 de Março, mais uma vez, a “Box 

Lines” decidiu adiar, agora uma semana, a escala do seu porta-contentores 

São Gabriel, sem razão aparente já que naquele dia escalou o porto 

comercial da Praia da Graciosa o navio Espírito Santo dos “TMG” e por 

isso apontar razões de mau tempo não nos parece razoável e ainda porque 

desta vez já se encontrava na Graciosa o necessário piloto para as 

operações de atracagem e largada do navio; 

d) Considerando que tudo isto tem causado sérios problemas à débil 

economia Graciosense, em especial aos comerciantes. 

Assim sendo, ao abrigo das normas estatutárias e regimentais em vigor, 

requeiro ao Governo Regional os seguintes esclarecimentos: 

 

1 – A que fica a dever-se mais este atraso, de uma semana, do navio porta-

contentores “São Gabriel” na escala da ilha graciosa? 

 

2- É ou não política do Governo Regional que a Ilha Graciosa também 

tenha uma viagem regular, quinzenal, de um porta-contentores que ligue 

esta ilha directamente a São Miguel e ao Continente Português? 
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3 – Se sim porque se tem verificado, ultimamente, tanta irregularidade 

nessas escalas e para quando ficará, definitivamente, este problema 

ultrapassado? 

 

Horta, 5 de Março de 2001. 

 

O Deputado Regional, João Manuel Cunha” 
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